

NEWS

Kecamatan Lingsar Akan Gelar Makan Bergizi Gratis Pada Senin Mendatang, Kapolsek Lingsar Hadiri Rapat Tehnis Pendistribusian

Syafruddin Adi - NTB.NEWS.OR.ID

Feb 15, 2025 - 14:54



Matararam NTB - Sebagai bentuk dukungan terhadap Program Makan Bergizi Gratis (MBG) yang akan diberikan kepada siswa/i, Kapolsek Lingsar Polresta Mataram Iptu Ida Bagus Suwendara SH., menghadiri Rapat Tehnis Pendistribusian MBG di Gedung Dapur Umum Desa Batu Kumbang, Kecamatan Lingsar, Sabtu (15/02/2025).

Kegiatan ini dihadiri Perwakilan Pemerintah Kecamatan Lingsar, Kades Batu Kumbang, Mitra Badan Gizi Nasional, Kepala SPPG Dapur Lombok Islamic School, Ahli Gizi, Ahli Akutansi, serta seluruh Kepala sekolah yang telah terdata.

Melalui Kasi Humas Polresta Mataram, Iptu I Gusti Baktiasa., mengatakan rapat tehnis tersebut bertujuan untuk memudahkan proses pendistribusian Makan Bergizi Gratis yang akan dilaksanakan di wilayah tersebut.

“Mengingat pelaksanaan Pemberian Makan Bergizi Gratis ini akan dilaksanakan mulai Senin 17 Februari 2025 akan datang maka seluruh persiapan harus dilakukan mulai dari saat ini, sehingga melalui rapat tehnis ini kita mendapatkan kesepakatan tentang bagaimana cara pelaksanaan program yang di canangkan pemerintah ini, “jelasnya.

Berdasarkan data yang dibacakan oleh Mitra Gizi Nasional bahwa di wilayah kecamatan Lingsar terdapat 3.270 siswa/i yang akan menerima Makan bergizi gratis.

Dalam rapa tersebut Kapolsek Lingsar sangat berharap kepada seluruh pihak yang telah diberikan kepercayaan dalam pelaksanaan kegiatan ini agar bekerjasama dan meningkatkan koordinasi untuk mengantisipasi kesalahan dalam pelaksanaannya.

Ini merupakan program Presiden sehingga harus bisa dipastikan dapat berjalan dengan lancar dan aman. Terkait data siswa diharapkan benar-benar vialid untuk menghindari adanya siswa yang tidak kebagian dari Makanan Bergizi gratis yang akan dibagikan.

“Intinya Rapat tehnis ini untuk memastikan kesiapan pelaksa dari Program MBG di Kecamatan Lingsar, “pungkas Kasi Humas Polresta Mataram. (Adb)